

WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem geliebten

Sandro Schmid

die wir erfahren durften.

Speziellen Dank an Dr. Petrusch Zürich und das Palliative Care Team im Spital Bülach, die Sandro Schmid liebevoll und engagiert betreut haben.

Herrn Pfarrer Spielmann für seine mitfühlende Abdankung und Frau Rathgeb für die einfühlsame musikalische Begleitung.

Danke an all die tröstenden Worte und Umarmungen und die vielen Briefe.

Die Trauerfamilie